

ABSTRAK

Firda Imarotin Nisfah (NIM : 1620210040). “Pengaruh *Current Ratio*, *Debt To Asset Ratio*, *Total Asset Turnover* Dan *Net Profit Margin* terhadap Pertumbuhan Laba Perusahaan Sub Sektor *Food And Beverages* yang Terdaftar Di ISSI Periode 2017-2020”.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui pengaruh *current ratio* terhadap pertumbuhan laba perusahaan *Food and Beverages* yang terdaftar di ISSI periode 2017-2020. 2) Untuk mengetahui pengaruh *debt to asset ratio* terhadap pertumbuhan laba perusahaan *Food and Beverages* yang terdaftar di ISSI periode 2017-2020. 3) Untuk mengetahui pengaruh *total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba perusahaan *Food and Beverages* yang terdaftar di ISSI periode 2017-2020. 4) Untuk mengetahui pengaruh *net profit margin* terhadap pertumbuhan laba perusahaan *Food and Beverages* yang terdaftar di ISSI periode 2017-2020. 5) Untuk mengetahui pengaruh secara bersamaan *current ratio*, *debt to asset*, *total asset turnover* dan *net profit margin* terhadap pertumbuhan laba perusahaan *Food and Beverages* yang terdaftar di ISSI periode 2017-2020.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di ISSI periode 2017-2020 dengan jumlah 16 perusahaan. Adapun teknik sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini berdasarkan sumber data yang menggunakan sumber data sekunder, yaitu data laporan keuangan publikasian tahunan (*annual report*), yang terdiri dari laporan keuangan, laporan laba rugi komprehensif dan laporan arus kas selama periode tahun 2017 sampai dengan tahun 2020. Metode analisis menggunakan metode analisis regresi berganda dengan bantuan program olah data SPSS versi 16.0 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Variabel *Current Ratio* (CR) berpengaruh negatif signifikan terhadap pertumbuhan laba perusahaan. 2) Variabel *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan laba perusahaan. 3) Variabel *Total Asset Turnover* (TATO) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba perusahaan. 4) Variabel *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba perusahaan. 5) Variabel bahwa *Current Ratio*, *Debt To Asset*, *Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* secara bersama-sama berpengaruh terhadap pertumbuhan laba perusahaan.

Kata Kunci : *Current Ratio*, *Debt To Asset Ratio*, *Total Asset Turnover* Dan *Net Profit Margin*, Pertumbuhan Laba Perusahaan, *Food And Beverages*.